

dant plusieurs jours, reçut au palais tous les honneurs réservés à la reine.

Cependant, l'âme du Bienheureux était entrée en possession de la gloire : le serviteur fidèle avait reçu sa récompense. Maintenant, enfin, toutes les aspirations de son âme sont comblées ; maintenant toute sa soif de bonheur peut s'étancher à long traits dans l'océan de l'amour divin. Rapides années d'exil et de combats, souffrances légères, quel poids immense de gloire vous avez produit ! Ce furent le zèle et l'amour de Dieu qui firent trouver courtes les heures de l'épreuve et doux les plus amers sacrifices. Au jour-d'hui, une triple palme brille entre les mains de cet amant de Jésus : celle des Vierges, celles des Apôtres et celle des Martyrs. Du haut du ciel : — "Aimez, " nous dit-il, et faites tout ce que vous voudrez ! C'est " à dire : aimez Dieu, et cet amour vous fera trouver " tout ce qu'il faudra faire, et vous donnera le courage de tout entreprendre pour Celui dont le Coeur " a tant aimé les hommes ! Mais surtout, si vous aimez, ah ! laissez les brebis, laissez les agneaux par l'aliment divin de la grâce : vos prières peuvent leur obtenir. Ah ! ne refusez pas cette aumône aux malheureux Indiens pour lesquels j'ai versé tout mon sang, et pour lesquels de généreux apôtres épuisent encore, tous les jours, leurs sueurs et leurs vies."

J. D.

### Nouveau trait de la puissance du cœur. de Jésus.

On lit dans le Messager du Sacré Cœur :

Quelque réservé que nous soyons dans le récit des faits extraordinaire, nous ne croyons pas pouvoir priver nos lecteurs de l'édification que leur procureront les deux lettres suivantes, qui viennent d'Angleterre et qui émanent d'une source parfaitement sûre.